

1987 Übergabe des neuen Gerätehauses

Geschrieben von: Udo Unruh

Montag, den 12. April 2010 um 14:41 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 13. April 2010 um 11:16 Uhr



Am 23.05.1987 ging ein lang ersehnter Wunsch in Erfüllung. Nach 9 monatiger Bauzeit übergibt Bürgermeister Helmut Hofmann, der Wehr, das erweiterte und neu gestaltete Gerätehaus. Mit der Bereitstellung von Unterrichtsräumen wurden die Möglichkeiten geschaffen, dass auf Lehrgängen und in der Ausbildung erlernte zu vertiefen und eine erfolgreiche Jugendarbeit fortzusetzen.

[Zurück ...](#)